



KPÖ-Gemeinderatsklub

8011 Graz – Rathaus
Hofgebäude, Zimmer 114–118

Tel.-Nr.: + 43 (0) 316 – 872 2150
+ 43 (0) 316 – 872 2151
+ 43 (0) 316 – 872 2152
+ 43 (0) 316 – 872 2153

Fax: + 43 (0) 316 – 872 2159

E-Mail: kpoe.klub@stadt.graz.at

Gemeinderat Christian Sikora

Donnerstag, 12.04.2018

Antrag

Betrifft: Postfilialen – Infrastruktur erhalten

Nachdem die BAWAG die Kooperation mit der Post gekündigt hat, muss sich diese bis Ende 2019 nach neuen Geschäftslokalen umsehen. Österreichweit betrifft das laut Post 74 Filialen, fünf davon in Graz.

Noch bevor die Post-Verantwortlichen evaluiert haben, wie die zukünftige postalische Versorgung für die Großstadt Graz aussehen wird, wurde bereits jetzt die Schließung der angeblich defizitären Filiale in der Grazer Herrgottwiesgasse angemeldet. Bei weiteren Grazer BAWAG/Post-Filialen wird eine Entscheidung in den nächsten Monaten getroffen werden.

Nach den Schließungen zahlreicher Filialen in den vergangenen Jahren droht die Versorgung im Großraum Graz nun noch stärker darunter zu leiden. Eine flächendeckende Versorgung der Bevölkerung mit den Dienstleistungen der Post, muss – im Falle neuer Schließungen – unbedingt gewährleistet bleiben. Gerade für ältere Menschen und Menschen mit Behinderung sind die längeren Wege und die jetzt schon langen Wartezeiten in den Filialen nicht zumutbar.

Ich stelle daher namens des KPÖ-Gemeinderatsklubs folgenden

Antrag

Der Bürgermeister der Stadt Graz wird dringend ersucht, sich bei der Post AG für eine flächendeckende postalische Versorgung der Stadt Graz einzusetzen. Zum Zwecke einer sinnvollen und durchdachten Lösung bzw. zur Vermeidung weiterer Postamtsschließungen sollen Gespräche mit den Verantwortlichen der Post AG aufgenommen werden. In die Gespräche sollen die Grazer BezirksrätInnen einbezogen werden.